



Der Spielkreis feiert

Am Sonntagnachmittag, den 22. Mai 2011 feierten die Spielkreise der evangelischen Kirchengemeinden Friedrichsdorf und Burgholzhausen ein Frühlings- Pflanzfest auf den Wehrwiesen in Burgholzhausen. Zum Abschluss unserer Pflanzfestes

konnten die Kinder ihren bepflanzten Blumentopf und eine kleine Gießkanne mit nach Hause nehmen. Wir freuen uns nun alle wieder im September auf das Kartoffelfeuer auf dem Rheinhardtshof.
Doris Schiepan

.....
Fortsetzung von Seite 5

daraus zu ziehen in der Lage wären, bleiben nicht mehr und nicht weniger Vermutungen unsererseits. Überhaupt muss man sagen, dass die geringe Beteiligung an unserer Umfrage, wir haben 40 Umfragebögen ausgewertet, (davon sind 7 Konfirmanden, Kirchenvorstandsmitglieder, und Mitarbeiter) keine wirkliche Grundlage für verantwortliches gemeindliches Handeln

bietet. Ich hätte mir eine größere Beteiligung gewünscht. Wenn man bedenkt, dass wir fast 2000 Umfrageblätter verteilt haben, ist das Ergebnis wirklich ernüchternd. Andererseits wissen wir nun immerhin, dass über 30 Gemeindeglieder an unserem Gottesdienst interessiert sind und ihn auch mehrheitlich gut finden.
Pfarrer 